介護工学研究会 平成 29 年度活動報告

≪定例会≫ 原則毎月第一木曜日の 19 時より開催。

≪活動内容≫ 今年度は第221回から第224回まで開催した。

- 第 221 回: 【メンバーによるバリアフリー展 2017 の報告】 メンバーが見聞きした展示会の情報を共有。
 - ・展示会で交流を持った関西の企業の開発品について、本会メンバーの医療現場での評価を伝え、商品反映されました。その後、商品化されたものを受け取り、さらに、改良された商品を再び、実際の現場での使用感を伝えるなどの交流が続いている。





・第 222 回: 【台湾からの短期留学生による医療現場からの 課題解決についての提案】



・第 223 回:【新居浜高専にアシスティブ・テクノロジー技術者養成特別課程の開設】について情報共有

これは、各高専の強みを活かした予算配分による新規事業が採択され、新居浜高専に「医療福祉工学概論」「臨床支援機器開発演習」などのカリキュラムを開設し、技術を学習支援・医療・福祉現場の支援などに活用する学科横断型の知識を修得してもらう課程



http://www.niihama-nct.ac.jp/lecture/initiative/overview_i/atcourse/で、それらについて説明した。